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第 856回 教育委員会会議録 

 

日時 令和４年７月２１日（木） 

午後１時３０分から午後１時５５分まで 

場所 御殿場市役所５階大会議室 

出席者    

１番 教育長 勝亦 重夫 ２番 委員 勝又 英和 

３番 委員 杉山 ゆかり ４番 委員 大西 孝明 

５番 委員 渡邉 直子 ６番 委員 長田 光男 

 

陪席者  

教育部長  

教育総務課長  学校教育課長  

社会教育課長  学校給食課長  

社会教育課図書館長  教育総務課課長補佐  

学校教育課課長補佐  社会教育課課長補佐  

教育総務課副参事  社会教育課副参事  

学校給食課副参事    

  

 

 

事務局  

教育総務課副参事  教育総務課主任  

    

 

議事 

御教議第 35 号  令和 4 年度御殿場市教育委員会の自己点検・評価について 

御教議第 36 号  市指定天然記念物「永塚のカシワ」の指定解除について 

御教議第 37 号  令和 4 年度就学援助について 
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開会  

    

   教育長 

本日は委員全員の出席をいただいておりますので、委員会は成立いたします。 

ただ今から御殿場市教育委員会７月定例会を開会いたします。 

本日の委員会は、お手元に配布の日程により進行いたしますので、ご了承願い

ます。 

それでは会議録署名人の指名を行います。教育長の指名により決定することに

ご異議ございませんか。 

    

（異議なし） 

    

   教育長 

ご異議がないようですので、こちらから指名いたします。 

２ 番 勝又 英和 委員  と、 

３ 番 杉山 ゆかり 委員  にお願いいたします。 

次に会期でありますが、本日１日間といたします。 

なお定例会終了後、委員会協議会を開催いたしますのでよろしくお願いします。 
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教育長報告 

   教育長 

小中学校は、今週末から夏休みに入ります。今年の夏休みは、いつもと比べ少

し長めになっています。 

子どもたちには、普段できない様々な体験に挑戦してくれることを期待して

います。夏休みの期間中に、大きく成長する子どもの姿を多く見てきました。

「自主・自立」がポイントとなります。 

第 6 波が徐々に収まりそうだと思った矢先に、コロナ感染者が急増し大変な

状況となっています。想像を超えた増え方となっており、学級閉鎖等の措置を

取った学校も久しぶりに出ています。 

１学級につき２名以上の陽性者数を基準に、学級閉鎖を実施しております。 

今まで行っていた感染防止対策を徹底するしかありません。子どもたちは、

夏休みに入り家庭での生活が中心となるため、風邪症状があるときは友達と遊

ばせないなど家庭の協力が特に大切になります。 

 

６月２２日 市議会定例会御殿場市 SDGs フォーラム 2022 

   教育長 

家庭環境に恵まれず虐待、ネグレクト等の問題と、子どもたちを支える大人

たちの活動を取材したドキュメンタリー映画「旅のはじまり」が上映されまし

た。また、映画監督、川嶋あいさんが市長とトークショーを行いました。 

 

６月２３日 学校給食センター運営委員会 

 教育長 

昨年度の事業及び食育実施状況についての報告と今年度の計画が説明されま

した。また、給食費の納入状況の説明があり、収納率は大変高い状況です。 

給食の試食も行われましたが、大変好評でした。 

コロナ禍のため、委員の皆様は給食を食べる機会がなく残念に思います。コ

ロナ禍が解消されたら是非試食していただきたいです。 

 

６月２４日 原里西幼稚園公開保育 

 教育長 

閉園記念行事で行われた「気球搭乗」を生かした遊びと、地域のお年寄りとの

交流をコラボさせた充実した保育となりました。 

                                                                                                           

６月２６日 Mt. Fuji 交響楽団演奏会 

６月２７日 部長連絡会定例記者会見租税教室(神山小) 

 学校結核対策委員会 
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   教育長 

結核については、いまだに罹患者が多く発生している注意すべき感染症です。

学校ではしつかりとした検査体制を取り、感染が起こらないように対応してい

ます。 

６月２９日 庁議 

 行政改革推進本部会 

７月 １日 市校長会 

 試験委員会 

７月 ４日 部長連絡会 

 性の多様性研修会 

７月 ５日 園長会 

７月 ６日 教頭研修会 

７月 ７日 就園支援委員会 

７月１０日 ごてんば市民芸術祭オープニングセレモニー 

 市採用試験 

   教育長 

2 月まで開催される「ごてんば市民芸術祭」のオープニングセレモニーが行わ

れました。 

市民の皆さんの様々な芸術活動の発表の場となります。初日として「ジュニ

アフェスティバル」「洋舞フェスティバル」が行われ、多くの方が来場しました。 

ジュニアフェスティバルはびっくりする程の大盛況でした。 

 

７月１１日 夏の交通安全県民運動部長連絡会 

   教育長 

県統一スローガン 「安全を つなげて広げて 事故ゼロへ」 

市スローガン 「薄暮れに 目立つ服装 反射材」 

 

７月１５日 教頭・主幹教諭・教務主任研修会 

７月１９日 部長連絡会園長会 

７月２０日 文化財審議会専門委員委嘱状交付式 

 全日本高等学校馬術競技大会 

 教育長 

 秋篠宮皇嗣殿下のご臨席を賜り、馬術競技大会の開会式が行われました。 

大会会長は塩谷立氏です。静岡県からは、磐田農業高等学校が出場しました。 

天候にも恵まれたので、非常に良かったです。 

 

７月２１日 定例教育委員会 
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議事 

   教育長 

それでは、はじめに事務局から一言お願いします。 

 

   教育部長 

 

改めましてこんにちは。 

先ほど教育長報告にもありましたとおり、新型コロナウィスルの感染数が全

国的に急増している状況にあります。当市においても同様です。 

２３日から市内小中学校は夏休みになり、人の動きが活発になりますので、

非常に心配しているところです。 

国の方は現時点で具体的な対応策を示していない状況であり、改めて市民一

人ひとりが換気や三密を避ける等、感染予防に対する意識もって行動する必要

があります。 

With コロナということで、地域で催されるイベント等について、感染対策を

しっかりと行い、なんとか実施できたらと良いなと思います。 

本日の議案は３件となっております。ご審議の程よろしくお願いします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

   教育長 

それでは、議事に入ります。 
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御教議第３５号  

令和４年度御殿場市教育委員会の自己点検・評価について 

    

   教育長 

御教議第３５号「令和 4 年度御殿場市教育委員会の自己点検・評価について」

を議題といたします。 

 

   教育総務課長 

 ただいま議題となりました、御教議第３５号「令和４年度御殿場市教育委員

会の自己点検・評価について」につきまして、内容説明いたします。 

議案書２ページ、御教議第３５号資料をご覧ください 

本報告書（案）は、７月７日に「御殿場市教育委員会管理及び執行状況に関

する懇話会」を開催し、懇話会委員の方々に御意見をいただき作成したもので

す。 

「御殿場市教育委員会自己点検・評価報告書（案）」を御覧ください。 

３ページから３４ページまでが「点検評価の方法」及び「御殿場市教育委員会

の自己点検・評価シート」となっております。 

評価の方法や対象項目は、６月の教育委員会協議会において、資料を配布さ

せていただいておりますので、省略させていただきます。 

３５ページをお願いします。ここから３７ページにかけましては、懇話会で

委員の方々からいただいた意見等をまとめたものとなっています。 

懇話会委員の皆様からは、報告書の内容について、一定の評価をいただくと

ともに、主にコロナに関連しまして、学校給食への影響や、学校や文化活動、

それ以外ではコミュニティ・スクール等に関しまして、御意見や御質問をいた

だきました。 

３８ページをご覧ください。 

こちらは「点検評価の総括」としてまとめたものでございます。 

大項目１については、１０の小項目中、新型コロナウイルスの影響により、

C 評価が１項目ありましたが、他の９項目については、A 評価の「達成してい

る」又は B 評価の「概ね達成している」という評価となりました。 

大項目２については、法定事務でありますので、判定は行わないで実績数値

の表記としております。 

大項目３については、主要施策を評価の対象としております。 

教育分野の事業は、すぐには成果が現れるものばかりではありませんが、客

観的に事業の達成状況を判断するための判断材料の一つとして、目標値と実績

値を示しています。 

評価については、達成度は２５の主要施策全てが、B 評価の「概ね達成して

いる」となりましたが、今後の方向性は、教育の情報化やコミュニティ・スク

ールに関しては「拡大」としております。 
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なお、本報告書に関する今後のスケジュールですが、来月の市議会福祉文教

委員会に報告した後に、ホームページ等で公表する予定としております。 

以上、自己点検・評価報告書（案）についての説明とさせていただきます。 

よろしくお願いいたします。 

   教育長 

ただいま、御教議第３５号について内容説明がなされましたが、本案につい

て質疑を求めます。 

    

 

   教育長 

質疑もないようですので、本案を原案どおり承認することにご異議ございま

せんか。 

（異議なし） 

    

   教育長 

ご異議がないようですので、御教議第３５号「令和 4 年度御殿場市教育委員

会の自己点検・評価について」を原案どおり承認することに決しました。 
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御教議第３６号  

市指定天然記念物「永塚のカシワ」の指定解除について 

    

   教育長 

御教議第３６号「市指定天然記念物「永塚のカシワ」の指定解除について」

を議題といたします。 

 

   社会教育課長 

ただいま議題となりました、御教議第３６号「市指定天然記念物「永塚のカ

シワ」の指定解除について」につきまして、内容説明いたします。 

 御教議第３６号資料をご用意ください。 

 市指定天然記念物「永塚のカシワ」は、昭和５５年５月２７日に指定されま

したが、昨年８月にナラ枯れ病の被害が発見され、樹木医の意見を伺いなが

ら、薬剤散布及び注入等のできる限りの処置を実施してまいりました。 

 ９カ月に及ぶ経過観察を経て、今年５月２７日に、樹木医による萌芽及び樹

勢の確認を行ったところ、枯死と診断されました。 

 これを受けて、御殿場市文化財の保護に関する条例第７条の規定に基づき、

御殿場市文化財審議会委員に指定の解除について文書にて意見を求めたとこ

ろ、文化財審議会委員１１名全員からの賛成の議決を得られたため、指定解除

について承認をお願いするものであります。 

 なお、資料２頁は永塚のカシワの説明、３頁は樹木医の樹木現況診断書、４

頁は５月２６日の現況確認時の写真と説明となっております。 

 説明は以上となります。よろしくご審議の程お願いいたします。 

    

   教育長 

ただいま、御教議第３６号について内容説明がなされましたが、本案につい

て質疑を求めます。 

    

 

   教育長 

質疑もないようですので、本案を原案どおり承認することにご異議ございま

せんか。 

 

（異議なし） 

    

   教育長 

ご異議がないようですので、御教議第３６号「市指定天然記念物「永塚のカ

シワ」の指定解除について」を原案どおり承認することに決しました。 
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御教議第３７号  

令和４年度就学援助について 

    

   教育長 

それでは、御教議第３７号「令和４年度就学援助について」を議題といたし

ます。本案につきましては非公開といたします。 

（非公開） 

   教育長 

それでは内容説明をお願いします。 

    

   教育総務課長 

ただいま議題となりました、御教議第３７号につきまして、内容説明をい

たします。 

（内容説明） 

 

   教育長 

ただいま、御教議第３７号について内容説明がなされましたが、本案につ

いて質疑を求めます。 

    

   教育委員 

（質問） 

    

   教育総務課副参事 

（回答） 

    

   教育長 

 ほかにご異議がないようですので、本案を原案どおり承認することにご異議ござ

いませんか。 

（異議なし） 

    

   教育長 

ご異議がないようですので、御教議第３７号「令和４年度就学援助につい

て」を原案どおり承認することに決しました。 
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その他・閉会  

    

   教育長 

他に皆さまから協議、確認事項等ございますでしょうか。 

    

   教育長 

それでは他に無いようですので、以上で御殿場市教育委員会 7 月定例会を閉会

といたします。 

   午後１時５５分 閉会 
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会議録署名人  

    

上記のとおり相違ないことを証明するため署名する。 

    

    

    

    

    

 ２番委員   

    

    

    

    

    

    

 ３番委員   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


